

COMPTE RENDU DE LA COMMISSION HYGIÈNE ET SÉCURITÉ DU 22 JUIN 2022

** La Gestionnaire présente la liste des contrôles obligatoires et facultatifs et les dates d'intervention des entreprises (cf. doc contrôles de sécurité)

** Point travaux : la Gestionnaire présente le programme annuel de prévention 2022 et les travaux réalisés (cf. doc programme de prévention 2022).

Le responsable de cuisine précise que l'année prochaine il faudra prévoir le remplacement des portes en cuisine (bas de portes abîmés) et l'achat d'étagères métalliques pour la réserve.
Le directeur de SEGPA précise qu'il en est de même pour les portes dans l'atelier cuisine.

Le Principal donne une information récente sur les travaux de la ville du Port. A partir du 28 juin une entreprise va s'installer sur le parking extérieur du collège pour effectuer les travaux. Sont prévus des pistes cyclables, des lieux de stationnement, des arbres etc. Cela ne va pas faciliter la problématique existante de l'entrée au collège et aux logements (une entrée spécifique devrait être prévue pour les logements). Le Principal a émis un avis réservé au Département et à la Mairie car sa priorité reste la sécurité des élèves et des personnels.

** Présentation du Document Uniques des risques professionnels : la Gestionnaire explique que des points ont été rajoutés suite à la visite de M. Ecolivet sur site en septembre 2021. Certains travaux ont déjà été effectués, d'autres restent à prévoir ainsi que des achats.

- atelier agents : remplacement des bidons d'essence en plastique par des jerricans en métallique
- local produits agents : travaux de cloison + pose extracteur + achats d'étagères (réalisées en décembre 2021)
- atelier sciences physique : prévoir l'achat d'une douche autonome portable + plusieurs sortes de gants
- atelier métallerie : fiches de sécurité des machines dangereuses à poser
- atelier HAS : mise à jour des étiquettes produits + séparer les produits des consommables sur les étagères
- problématique amiante renotée, un suivi a été fait par le Département en octobre mais pas de retour de leur part, j'ai relancé par mail pour avoir le compte-rendu
- dératisation faite en avril mais malgré cela beaucoup de souris (les agents interviennent et bouchent les trous quand ils peuvent)
- problématique des produits à évacuer par Suez (stockés dans l'atelier pour le moment) mais Suez n'a toujours pas possibilité d'évacuer

Le Principal et la Gestionnaire remercient les personnels présents (responsable satellite, responsable d'équipe, agent de maintenance, responsable des produits) et l'ensemble de l'équipe des agents pour le travail effectué tout au long de l'année qui a permis d'améliorer la sécurité. Et merci pour leur grande réactivité dès lors qu'ils ont connaissance d'un problème à régler.